

Jahresbericht Jugendaerobic Boswil 2023

Nach den Feiertagen begannen wir mit einigen Anpassungen an der Choreografie. Es erforderte intensive Trainingseinheiten und Übungstage, um die Choreografie beim Freiamtercup vorführen zu können. Der erste Wettkampf der Saison verlief erfolgreich. Unsere Gruppe sicherte sich den 1. Platz mit einer Note von 9.28, und wir waren überaus stolz auf diesen gelungenen Start in die Saison. Nach einer kurzen Pause setzten wir unsere Wettkämpfe beim Turnfest in Lupfig-Scherz fort. Dort erzielten wir mit 9.36 die höchste Wertung der Saison und konnten die Frühlingsaison mit Freude abschließen. Mit dem Zugercup starteten wir in die Herbstsaison, gefolgt vom Stauseecup in Kleindöttigen eine Woche später. Nach diesen beiden erfolgreichen Wettkämpfen gab es keine Verschnaufpause, sondern wir begannen sofort mit den Vorbereitungen für unsere gelungene Turnshow. Kurz darauf stand bereits die Schweizermeisterschaft vor der Tür. Die Wettkampfsaison schlossen wir mit unserer traditionellen Weihnachtsshow ab, bei der wir 4 tolle Turnerinnen verabschiedeten und in das aktive Aerobic entließen!

